

DATALOGIC GEWINNT EIN 9M+ PROJEKT BEI EINEM FÜHRENDEM LOGISTIKDIENSTLEISTER FÜR SEINEN NEUEN MEMOR 35 MOBILCOMPUTER

Bologna, 20. Januar – 2025. Datalogic, ein weltweit führendes Unternehmen in den Bereichen automatische Datenerfassung und Industrieautomation, freut sich, den Gewinn eines Projekts im Wert von über 9 Millionen Euro mit einem führenden europäischen Logistikunternehmen bekannt zu geben. Das Unternehmen ist für seine umfangreichen Post-, Paket- und E-Commerce-Aktivitäten in den wichtigsten Ländern Kontinentaleuropas bekannt. Diese Zusammenarbeit unterstreicht das Engagement von Datalogic, innovative Lösungen anzubieten, die den sich ändernden Anforderungen der Logistik- und E-Commerce-Branche gerecht werden.

Im Jahr 2024 stand der Logistikdienstleister vor einer entscheidenden Herausforderung: Die veraltete Flotte mobiler Geräte, die seit 2017 zum Scannen und Dokumentieren der Paketzustellung eingesetzt wurde, musste ersetzt werden.

Um eine zukunftssichere Lösung zu finden, startete das Unternehmen eine Ausschreibung. Als bester Mobilcomputer der Wahl erwies sich der Datalogic Memor™ 35, der erst 2024 auf den Markt kam.

Der mobile Computer Memor 35 zeichnet sich nicht nur durch seine Leistungsfähigkeit und Zuverlässigkeit aus und erfüllt die betrieblichen Anforderungen der Zustellteams, sondern war auch die nachhaltigste Wahl. Entwickelt mit Blick auf Energieeffizienz und Umweltverträglichkeit entspricht er den modernen Nachhaltigkeitszielen unseres Partners.

In umfangreichen Feldtests des Logistikdienstleisters wurden Schlüsselaspekte wie Akkulaufzeit, Scangenaugigkeit und -effizienz, Langlebigkeit und allgemeine Umweltauswirkungen bewertet. Das Ergebnis: Der Memor 35 ist nicht nur ein leistungsstarkes Gerät, sondern auch ein Schritt in Richtung umweltfreundlicheres und verantwortungsbewussteres Arbeiten.

Datalogic erhielt den Zuschlag für den Auftrag im Wert von mehr als 9 Millionen Euro dank seiner technischen Kompetenz und eines kooperativen Ansatzes, der der Unternehmenskultur des Anbieters entspricht. Die Implementierung wird im Frühjahr 2025 beginnen und bis Mitte 2027 abgeschlossen sein. Jeder Zustellmitarbeiter wird mit einem Memor 35 Mobilcomputer und entsprechendem Zubehör ausgestattet, um die mehr als 1 Million Paketzustellungen pro Tag zu bewältigen. Die Zustellfahrzeuge werden außerdem mit den innovativen kabellosen Ladestationen von Datalogic ausgestattet. Ein umfassendes Serviceangebot, einschließlich Ease of Care für Reparatur und Kundendienst, vervollständigt diese wichtige Vereinbarung.

Diese Partnerschaft stellt für beide Unternehmen einen wichtigen Meilenstein dar. Für den Logistikdienstleister ist sie mit einem erneuten Bekenntnis zu Innovation und operativer Exzellenz verbunden. Datalogic unterstreicht damit, seine Fähigkeit maßgeschneiderte, leistungsstarke Lösungen zu entwickeln, die den komplexen Herausforderungen des modernen Logistiksektors entsprechen. Damit ist es Datalogic gelungen sich als Referenz unter den Hauptanbietern im Mobilcomputer Markt zu positionieren.

Datalogic hat sich zum Ziel gesetzt, mit innovativen und nachhaltigen Lösungen, die sich nicht nur auf die Logistik beschränken, eine führende Position auf dem Markt einzunehmen und so einen langfristigen Erfolg zu sichern. Im Einzelhandel, in der Fertigung und im Gesundheitswesen gelten die hochmodernen Datenerfassungs- und Fabrikautomationslösungen von Datalogic weltweit als Maßstab.